

**¿P**odemos hablar de una movida talaverana, de una movida toledana? Es posible, no sólo van a ser los madrileños los que saben pasárselo bien, también en nuestra provincia la gente se mueve y se lo monta de una forma chula.

Las discotecas de verano suelen ser las más transitadas por la gente ahora, aunque los pubs se llenan a tope en estas fechas de vacaciones y las cañitas frías se agradecen cantidad. Las noches talaveranas se dividen en varios ambientes, como se ha hecho siempre, en varias discotecas, en las "pequeñas"... Alboroto, Epílogo, Green's, O'clock, Contraste. Otra cosa son las discotecas al aire libre, y últimamente las renovados complejos Blue Sky y Delfos'89, todas se reparten la clientela, que suele ser muy joven.

#### Toledo

En Toledo hay otro rollo, el Miradero con sus discotecas y pubs, siempre abarrotados, Máscara, Acuarela, Zaida... y los barecitos con las típicas pulgas, las bombas del Trébol y la música del Gallo, los futbolines del Tierra, o La Sal y la Pizzería de la calle de la Sinagoga. La disposición de los garitos se acomoda a la estructura de la ciudad, con paredes altísimas y pórticos en todos sitios.

#### Torrijos

Ahora llega Torrijos, con su Discoteca Jade y Shock, los sitios de reunión de los torrijeños, aunque la gente con ganas de "movida" se mueve por los pueblos donde haya buenos sitios, por Santa Olalla, con su k-80, por Oropesa con Gota's, Christian, Tururú.

En definitiva, ¿quién dice que no hay movida? quien se aburre y no se recorre todo, quien se queda con el culo bien aposentado bebiendo



Las motos no son solo esas que posan bajo nuestras ventanas a altas horas de la noche.

## Nuestra "movida" y las motos, un mundo aparte

una cerveza en toda la noche, son los aburridos.

Conciertos, fiestas, barbacoas a las dos de la madrugada, churros por la mañana, piscinas, tablaos de sevillanas, terrazas, aires acondicionados, buena música, helados, sueños, ligués y alguna que otra borrachera. ¿Esto no es movida? no es la típica madrileña con sus pequeños bares de la calle Huertas o la zona de Moncloa o incluso Goya, esto es otra cosa, es la movida toledana, en nuestra movida.

#### Moto Turismo Talavera

Las motos son otro mundo dentro de esa movida de la que hablábamos. El club Moto Turismo Talavera con sede en Grance Rock, promociona el motor en Talavera con salida a todos los puntos de nuestra provincia, o de la zona de Talavera, o incluso de Castilla-La Mancha.

Las concentraciones, y las salidas a la sierra para dar una vueltecitas por ahí, para tomarse el vermuth fuera de Talavera son actividades

normales que llevan a cabo los socios de este Moto Club.

Las cuotas que recogen de esos socios revierten más tarde en excursiones para ver pruebas en el Jarama o en Jerez, a donde se trasladaron con motivo de la última prueba del Campeonato de España.

Una cena anual les reúne también aunque suelen ser unos cuatrocientos más los aficionados que no están generalmente asociados en estas concentraciones que animan mucho a los motoristas de nuestra ciudad.

#### Locos por las motos

Desde los ciclomotores de cincuenta c.c. hasta las máquinas de 750 y más de mil, todos los que tienen moto en Talavera acuden a estas concentraciones de motos que suelen terminar en alguna acampada o comida común, cosa que no tiene nada que ver con los gamberros que pasan por las noches cerca de cualquier domicilio armando bulla y sin dejar dormir a nadie.

Entre movida y motos se estrecha un gran lazo, en los vespinos solemos recorrer discotecas por todo Talavera o en Toledo, o acercarnos a Torrijos, hasta Oropesa, hasta Santa Olalla.

Las puertas de nuestras discotecas siempre plagadas de ciclomotores y últimamente de motos de gran cilindrada demuestran todo esto, o esas locuras que se hacen con unas cuantas copas de más que al final retribuyen fatales consecuencias, esto, desgraciadamente, también forma parte del mundo de la movida y de las motos.

Los malos dedos de los chorizos en las calles atemorizan a la gente sana que quiere divertirse pero no por eso debe morir nuestra movida, porque existe, existe la movida toledana.

Alberto Retana